



Weihnachten mit der Stiftung Lebenshilfe

Bereits zum 54. Mal fand die Weihnachtsausstellung der Stiftung Lebenshilfe statt. Mit dem Weihnachtstdörfchen vor, und den zahlreichen kreativen Arbeiten aus den verschiedenen Werkstätten im Saalbau, zog die schön gestaltete Verkaufsausstellung zahlreiche Besuchende an.

(fhu)– Die Materialien und Werkstoffe, mit welchen in den verschiedenen Werkstätten tagtäglich gearbeitet wird, sind sehr vielfältig. Die hochwertigen, schön gestalteten Produkte in der beliebten Weihnachtsausstellung im Saalbau begeistern jedes Jahr aufs Neue. Nach der Vernissage am Freitagabend, mit musikalischer Unterhaltung von Stella Cruz, strömten die Besuchenden am Samstagmorgen in Scharen in den Saalbau an die Verkaufsausstellung. Die Karten mit den kreativen, bunten Sujets, welche zu jedem Anlass passend gestaltet sind, luden zum Stöbern ein. Vor den Wandbildern blieb der eine oder andere, gerne etwas länger stehen, um deren Wirkung zu genießen. Die Ausstellung umfasste Pflegepro-

dukte, Keramik, vielseitige Stoff- und Filzartikel sowie Nützliches für den Garten, aufwendig hergestellte Kerzen und Praktisches für den Haushalt. Die gewebten oder mit Pflanzen gefärbten Stoffe, welche zu Tüchern, Kissen oder auch Taschen verarbeitet wurden, stiessen bei der Kundschaft auf grosse Begeisterung. Das gemütliche Zelt vor dem Eingang, die Sitzgelegenheiten in Form von Strohhallen sowie natürlich der Weihnachtskaffee luden zum Verweilen ein. Einmal mehr bot die Stiftung Lebenshilfe einen Einblick in ihr kreatives Schaffen mit ihren Klienten. Wer auf der Suche nach schönen und sinnvollen Geschenken für seine Liebsten war, wurde an jenem Wochenende im Saalbau ganz bestimmt fündig.

